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n - ;f5~g der Beilagen zu den Steno~raphjschen Protokollen 

des Nationalrates XVI. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abgeordneten Arnold Grabner~ Hesoun~ Dr. Stippel 

und Genossen. 

an den Herrn Bundesminister für Verkehr 

betreffend Verkehrsverbund Ost-Region 

~t 3. Juni 1984 wird der Verkehsverbund realisiert. Damit ist 

für die überwiegende Anzahl der Pendler eine wesentliche er
leichterung gegeben. Für zahlreiche Verkehrsteilnehmer~ ins

besondere für jene~ die zwei Verkehrsmittel auf ihrem Arbeits

weg benützen~ wird es ~eissenkungen geben. 

Einzig die rund 2.000 Benützer von Schnellzügen sind im Ver

kehrsverbund ausgenommen. Für jene wurde zwar nach eingehenden 

Verhandlungen eine Lösung gefunden~ die verbundähnlich ist~ 

jedoch müssen sie ab 3. Juni 1984 den gleichen ~eis wie bis

her bezahlen. Damit können SchneUzugbenützer nicht die Ver

günstigungen des Verkehrsverbundes bekommen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn 

Bundesminister für Verkehr folgende 

Anfrage 

Ist daran gedacht~die Verkehrsverbundkarten auch in naher Zu

kunft auf die Schnellzüge auszudehnen~ z. B. durch Vßrwendung 

einer Verkehrsverbundzeitkarte plus einer Wertmarkl für Schnell

zugbenützer? 
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